

**PUEBLA**

Sheinbaum rechaza las redadas en EU

La Presidenta de México dijo que 35 connacionales fueron detenidos en las protestas de Los Ángeles

VICTORIA VENTURA
El Sol de Puebla

PUEBLA. "Nueva York y Los Ángeles no serían lo que son, si no fuera por los mexicanos", lanzó la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, en medio de las redadas en Estados Unidos que dejaron un saldo de 35 mexicanos migrantes detenidos.

En su visita a Puebla, Sheinbaum Pardo hizo hincapié en que la prioridad de su administración es defender a los mexicanos en el extranjero, quienes, insistió, hacen funcionar al país vecino del norte.

Esto ante las redadas del Servicio de Inmigración y Control de Aduanas (ICE) en distintos puntos de Los Ángeles que desataron protestas y enfrentamientos entre agentes federales y manifestantes en el centro de la ciudad el pasado seis de junio.

La mandataria nacional expuso que Puebla es una de las entidades con mayor presencia en Nueva York, por esto aprovechó para reconocerlos y defenderlos ante las acciones del gobierno norteamericano, liderado por Donald Trump, como parte de su política migratoria.

Por esto, hizo énfasis en que las medidas de Estados Unidos para detener a mexicanos irregulares no son los ade-

cuados, por lo que pidió una reforma migratoria e insistió en que la violencia no es la solución y se debe seguir priorizando la seguridad y la paz.

Ante este panorama, Sheinbaum Pardo instruyó al titular de Relaciones Exteriores, Juan Ramón de la Fuente, a brindar apoyo a los mexicanos en el extranjero, así como a las familias de las personas detenidas en las redadas.

Insistió en que las personas que salen del territorio nacional hacia Estados Unidos buscan mejores condiciones laborales para sus familias, sin hacer actos ilícitos.

La presidenta también visitó el municipio de San Andrés Cholula, acompañada del mandatario poblano, Alejandro Armenta Mier, para inaugurar la expansión de las torres de cardiología y oncología pediátrica del Hospital General para la Niñez Poblana.

De manera simultánea, supervisó el avance del sistema IMSS-Bienestar, así como poner en marcha el programa Salud Casa por Casa.

Sheinbaum Pardo habilitó formalmente las áreas de atención para infantes y adolescentes con cáncer o enfermedades cardíacas. La inversión federal fue de 915 millones de pesos: 880 millones en obra y 40 en equipamiento.

Agregó que este nosocomio va a funcionar con los mejores equipos, las mejores instalaciones y personal médico.



CLAUDIA SHEINBAUM
PRESIDENTA DE MÉXICO
"Nueva York y Los Ángeles no serían lo que son, si no fuera por los mexicanos"